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На этот вопрос множество ответов: 
игротехники, мэтры, команды, кор-
жик.  Но большинство склоняются к 
одному, правильному – Надежда 
Сергеевна Бухтинова. Именно она 
собирает всех из года в год, устраи-
вает множество конкурсов и меро-
приятий, дарит улыбки и всегда ра-
да ответить на пару вопросов: 
-Надежда Сергеевна, расскажите об 
общих впечатлениях. Как начали 
первый день, чего ожидали?  
-День просто великолепный! Начали 
с адреналином и задором, продол-
жаем так же. Набираемся энергети-
ки от нашей молодежи, она у нас 
классная.  В общем, все наши ожи-
дания оправдались.  
-Возникли за день какие-либо курь-
ёзные ситуации?  
-Ох, так сразу и не скажешь. Весь 

день - сплошной курьёз, одни эмо-
ции. Думаю, все еще впереди!  
-Чем отличается «Диалог Цивили-
заций» 20.17 от 20.16?  
- Мы с коллегами уже пытались 
проанализировать, нашли 11 отли-
чий. Совпадение? Не думаю. В пер-
вую очередь, мы безумно рады 
приезду команды из города Кисло-
водск. А еще 10 отличий бегом ищи-
те в группе «Диалог Цивилизаций 
2017», там много всего.  
-Что пожелаете командам?  
-Максимум взять того, что может 
дать «Диалог». Иначе потом будете 
жалеть, черпайте!  
Игротехник Серикова Варя, «Пресс-

центр» 
 

ВРЕДНЫЕ СОВЕТЫ. 
Если ты на Диалоге, 
Нужно правила запомнить. 
Соблюдать – не так уж важно. 
Важно только чтить и знать! 
Если вдруг захочешь кофе, 
Молча поезжай в Ривьеру, 
Можешь даже не вернуться 
И остаться навсегда. 
В кабинете все уныло,  
И ни «хай» ,ни «тек», ни «техно», 
И доска не по фен-шую,  
И обои просто жуть? 
Ты сорви их непременно, 
Краской что-нибудь наляпай, 
Покажи всем с видом гордым,  
Мол, таков постмодернизм. 

К т о  т у т  г л а в н ы й ?   
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Докажи всем, что ты леди, 
Если даже ты и мальчик, 
Опоздай, как можно больше. 
Вовремя не приходи! 
Открывай с ноги все двери, 
Чтобы видели – явился! 
Покажи, какой ты важный. 
Без тебя никак нельзя. 
Если скажут что-то делать, 
Ты не слушай, ляг на парту, 
Все равно не нужно в школу, 
Хорошенечко поспи. 
Пропусти концерты, встречи, 
В потолок плюй ежедневно. 
Диалог цивилизаций 
Ты запомнишь навсегда! 

Анастасия Пчелова, «Светлое будущее»  
Молодежное правительство 



Сегодня я познакоми-

лась с командами и 

спросила о том, чего 

они ждут от нового XI 

Диалога. 

Мой марафон начался с 

разговора с политиком 

команды «Максимум», 

который надеется 

«выжить». Действитель-

но, политики и эконо-

мисты – это те тяговые 

л о ш а д и ,  к о т о р ы е 

«тащат» команду впе-

ред. 

Следом я посетила новичков 

« Д и а л о г а » ,  к о м а н д у 

«Надежда». Они в восторге, 

ждут сюрпризы фестиваля, го-

товы на 100%. Им немного 

страшно, но они все равно 

бодры и веселы. 

Далее с этими же вопросами я 

направилась к игротехнику 

Варваре. В прошлом году она 

первый раз была на фестивале 

как участник. В этом году 

она дебютировала в качестве 

игротехника. Варя делится: 

«Мне интересно попробовать 

себя в роли игротехника, 

особенно мне нравится нахо-

дится в пресс-центре». 

И вот я на пороге кабинета 

команды «Совенок». Меня 

снесло волной позитива и оп-

тимизма. Ребята ждут всего 

самого-самого от этого 

«Диалога». Надеются, что он 

будет похожим на прошлогод-

нюю версию фестиваля. 

С последним суждением полно-

стью не согласна Бухтинова 

Надежа Сергеевна: «Я думаю, 

что одиннадцатый «Диалог» 

пройдет лучше, чем десятый. 

ДАЖЕ  ЛУЧШЕ, чем десятый». 

Ну, а мы, команда «СВЕТ», 

ждем только позитивного от 

этого «Диалога». Желаем всем 

удачи, успеха и любви! 

 

А теперь немного лирики. 

Настало время, пробил час, 

Мы начинам свой рассказ 

О Диалоге в наши дни, 

О дружбе, спорте и любви. 

Одиннадцатый год подряд 

Всем фестиваль командам рад. 

И вносим фото мы свое  

В предание его. 

Пришла пора открытий гениальных. 

Скорее всех друзей своих зови. 

И от политиков сражений ждем ба-

тальных. 

Удачи всем желаем и любви. 
Мещерякова Анна школа 59 

О ж и д а н и я  у ч а с т н и к о в  о т  X I  Д и а л о г а  
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 «Диалог цивилизаций» – 

это место, где все стано-

вятся одной большой и 

дружной семьѐй. Место, где 

никто не одинок. Место, 

где трудно встретить чело-

века из своей команды ча-

ще, чем пару раз в течение 

дня, и лишь на утреннем и 

в е ч е р н е м  с б о р а х …  

 Ни для кого из нас не 

секрет, что с самого пер-

вого дня стартуют основные 

программы фестиваля, такие 

как экономика, социология, 

проектная деятельность и 

другие. Так вот, как толь-

ко с лѐгкой подачи Надежды 

Сергеевны Бухтиновой ребя-

та выходят из актового за-

ла, оказываясь под крылом 

своих замечательных руко-

водителей, они перестают 

контактировать с кем-либо, 

к р о м е  д р у г и х 

«соучастников» программ. 

«К чему же столь длинное 

вступление?», - спросите вы. 

А к тому, что за весь пери-

од, например, моего участия 

в «Диалоге», я ни разу не 

видела работу других про-

грамм (за исключением социо-

логии и пресс-центра, где 

сейчас и нахожусь).  

И вот настал тот великий мо-

мент, когда мне, новоиспе-

чѐнному журналисту, дали за-

дание взять интервью у одно-

го из мэтров фестиваля Ката-

сонова Игоря Александровича. 

Выудив фотоаппарат у участ-

ницы дружественной команды 

«ЧОП», разбрасывая по пути 

людей, я отправилась за но-

вым материалом. И что же 

предстало моему взору?             

П р а в и л ь н о ,  п р о г р а м м а 

«Политика», которой руково-

дит мэтр. Вполне ожидаемым 

оказалось то, что у него не 

было ни единой свободной се-

кунды для разговора с кем-

то, кроме участников про-

граммы, регистрируемых кан-

дидатов и их помощников. 

Д у ш е в н а я  п о л и т и к а   
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Всем привет! Диалоговцы, будем знакомы! Зовут меня SOMик! И я оооочень хочу про-
верить Вас. Насколько вы сообразительны?! Насколько вы внимательны?! Насколько 
вы креативны?! Итак, поехали! 
В каждом номере «Пенальти» будут размещаться задания, за правильное решение 
которых наша команда наградит самых «квестовых»! Вы читаете задание, находи-
те решение и сломя голову «несетесь» в пресс-центр, чтобы забрать свой приз. 
Но это еще не все! На протяжении всех выпусков мы будем размещать подсказки на 
страницах газеты, которые помогут найти вам зашифрованную фразу.  
А сейчас догадайся, кто это (известные лица ДИАЛОГА)? 

 

Именно тогда мне в голову пришла великолепная мысль: 

«А не рассказать ли всем, кто так же, как и я, полно-

стью загружен своими программами, о том, что творится 

вокруг? О том, чем занимаются их «сокомандники»? 

И т а к ,  к а к  ж е  п р о х о д и т  п о л и т и к а ?  

 Вход в кабинет – толпа, не прорвѐшься. Заходишь 

внутрь – толпа. Два игротехника на 33 команды. Разда-

ча бланков, заполнение бумаг. Определѐнно выглядит не 

слишком просто и совершенно не душевно, что противо-

речит самой сути «Диалога». Изначально меня сильно 

удивила и даже немного расстроила такая обстановка 

(«Политика» по атмосфере похожа на «Экономику»?..). 

Но тут моѐ внимание привлѐк сам руководитель програм-

мы. Игорь Александрович, несмотря на постоянное кон-

сультирование новоиспечѐнных политиков, успевал всѐ и 

сразу. В том числе и каждому уделить внимание: По-

здравить, сказать напутственные слова, пожать руку, 

сопереживая и понимая каждого кандидата, не злясь на 

постоянные повторяющиеся вопросы и людей, совершенно 

не имеющих отношения к программе, сидящих и просто 

наблюдающих за происходящим. Таких как я.  

Спасибо за терпение, Игорь Александрович! А всем ос-

тальным участникам желаю быть чуточку внимательнее! 

Волынчикова Александра, 

«Халатное отношение», 

Сборная «Содружество»  
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На самом деле, «Диалог 

цивилизаций» стартовал за-

долго до своего официаль-

ного начала. Как и многие 

школы Липецка, команда 

школы №6 начала свою под-

готовку намного раньше 

официального открытия фес-

тиваля.  

 Съемка ролика Lip Dub 

показалась одним из самых 

тяжелых испытаний. Слож-

ность заключалась не толь-

ко в организации и распре-

делении ролей, но и в по-

иске подходящей аппарату-

ры. Инструмент для съемки 

был изготовлен из камеры и 

нескольких метров скотча.  

Несколько команд рас-

сказали о своих впечатле-

ниях во время создания ви-

деоролика. Ученикам школы 

№50 съемка Lip Dub показа-

лась не трудной. Участница 

команды «Non Stop» Олеся 

поделилась своими эмоция-

ми: «Готовиться к Lip Dub 

было очень весело.  Коман-

да нашей школы не испытала 

трудностей, все прошло 

достаточно легко и быст-

ро». 

Но не всем было так же 

просто, как и «Non stop».  

Команда школы 59 делится 

секретом: «Снимать ролик 

было тяжело, но интересно 

и увлекательно». 

В коридорах школы №47 

мы видим огромное разно-

образие декораций. Как 

можно заметить, все школы 

подошли к оформлению 

креативно, ответственно, 

с юмором и со вкусом. 

Возможно, все получи-

лось из-за удачного под-

бора участников. Практи-

чески все школы собрали 

команды за пару дней: вы-

бирали самых активных. 

Поэтому конкуренция на 

фестивале будет жесткой, 

но победит самый достой-

ный. Желаем всем успеха!  

Спецкоры МБОУ «Школа №6» 

команда «KINGS» 

Т р у д н ы й  п у т ь  к  « Д и а л о г у »  
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Ноябрь… Дождь, туманы, хмурое небо, сля-

коть… Но - только не у нас! Ведь уже побежа-

ли по коридорам школы №47 «нервные» эко-

номисты и веселые журналисты с фотоаппара-

тами в руках. Первым человеком, который 

подвергся опросу «Большой разницы: new ver-

sion», стал самый обаятельный и привлека-

тельный Востриков Денис Геннадьевич, пред-

ставитель департамента экономического раз-

вития. И вот что мы узнали о «Диалоге» из его 

уст: 

Евгения Королевская (Е.К.): «Диалог циви-

лизаций»… Подберите три синонима. 

Денис Геннадьевич (Д.Г.): Необычно, Пер-

спективно, Интересно. 

Е.К.: Почему именно в ноябре проводится «Диалог»? 

Д.Г.: Потому что именно осенью у участников появляются мысли! 

Е.К.: Каковы ваши ожидания от сегодняшнего «Диалога»? 

Д.Г.: Верю, что будет еще интереснее, появятся новые идеи, которые по-

зволят участникам совершенствовать свое мастерство. 

Спасибо Вам, Денис Геннадьевич, за то, что Вы ответили на наши вопро-

1.Впервые на фестивале проходит патриотический квест. 

2.На участие в квесте заявлено 11 команд. 

3.В команде "ЧОП" произошла смена власти. 

4.Все команды в ожидании открытия фестиваля. 

5.В этом году фестиваль отличается высокой коммуника-

бельностью в социальных сетях. 

6. Этот год особенный для проведения 11 фестиваля, так 

как он проходит в 11 месяце года. 

7.В политику заявлено больше представителей мужского 

пола, чем женского. 

8.Реализовано 11 программ по личностному развитию. 

9.Это самый волнительный день диалога для новичков. 

10.Название нашей газеты так же связано с тематикой 

фестиваля. 

11.А также вы можете выразить свои личные впечатления в 

группе ВКонтакте "Диалог Цивилизаций 2017". 

Соня Заложных «ЧОП» 
Кристина Шальнева «Пlove»  

« Н у ,  н а ч а л о с ь ! »  

С т р .  7  « П е н а л ь т и »  

1 1  ф а к т о в  п е р в о г о  д н я   



Каждый год «Диалог» 

расширяет свои гори-

зонты. Наша семья ста-

новится все больше и 

больше. В этом году к 

нам присоединились та-

кие команды как 

«Просто и со вкусом» 

из села Добринка и 

«Восьмое чудо света» 

из города Кисловодск. 

Мы пообщались с ребя-

тами из Добринки:   

- «Мы приехали сюда благода-

ря нашему учителю по воспи-

тательной работе. Мы не сра-

зу согласились, побоялись, 

но руководитель настоял. Мы 

волнуемся, потому что в фес-

тивале принимаем участие 

первый год, но будем ста-

раться.» 

Также мы поговорили с Алек-

сандром и Вадимом из команды 

города Кисловодск «Восьмое 

чудо света» 

- «О «Диалоге цивилизаций» 

мы узнали на всероссийском 

съезде учителей. Игорь Алек-

сандрович приезжал как уча-

стник и пригласил нас на 11 

фестиваль. Когда мы узнали о 

том, что поедем в Липецк, мы 

оперативно начали собирать-

ся.  1300 км, 25 часов в по-

езде, и 

вот мы на 

месте. В 

Липецке 

нас встре-

тили с 

фанфарами, очень торжест-

венно.  Первое впечатление: 

очень холодно. У нас сейчас 

+20. Зато, как оказалось, 

ваш город гораздо больше 

Кисловодска.  

Нам было очень интересно 

узнать, есть ли в городе 

команды «Восьмое чудо све-

та» свои особенные 

«словечки». И как оказа-

лось, есть. Очень необычное 

прозвище горожане дали ту-

ристам, назвав их 

«кефирниками» 

- «Местные сразу определяют 

приезжих. Те очень медленно 

ходят, рассматривают город, 

пьют «тарзанчик»», - гово-

рит Вадим.  

Ребята отметили, что Липец-

кая минеральная вода отли-

чается от их только меньшим 

количеством газов.  

Первые впечатления Алек-

сандр и Вадим описали так:  

- «Круто! Мы не участвовали 

« Д и а л о г »  р а с ш и р я е т  г о р и з о н т ы .   
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раньше в подобных фестивалях. Были, конечно, на съездах, 

но там нас учат, а здесь мы развлекаемся, получаем удо-

вольствие. Мы приехали на «Диалог цивилизаций», в первую 

очередь, чтобы набраться опыта и пообщаться с интересными 

людьми.» 

Надеемся, новым командам понравятся как и наш город, так и 

наш любимый фестиваль «Диалог цивилизаций». 

Мишин Кирилл из команды «Надежда» Православной гимназии 

Никоненко Дарья из команды «Максимум» МБОУ СШ№ 63 

Все участники были организаторами всероссийского се-

минара-совещания педагогов реализующих деятельность на-

правления «Российского движения школьников». Благодаря от-

крытости и дружелюбию наших ребят нам выпала возможность 

приехать на «Диалог цивилизаций». Для всех нас это огром-

ная возможность проявить себя, завести новые знакомства и 

просто отдохнуть.  

Так как мы на форуме-фестивале впервые, мы многое 

ожидаем и надеемся, что наши ожидания оправдаются. Как 

только мы прибыли на вокзал нас встретили участники и ор-

ганизаторы фестиваля. Для нас это было неожиданно и прият-

но. После того, как мы немного отдохнули и пообедали,  нам 

организовали экскурсию по городу. Несмотря на плохую пого-

ду,   представители молодежного правительства Липецка про-

вели нам замечательную экскурсию в рамках проекта 

«Путешествие к сердцу Липецка».  

Каждый участник диалога выбрал для себя то направле-

ние, в котором он хочет развиваться. Мы надеемся проявить 

себя на все 

сто процен-

тов.  

Команда: 8 

чудо света 

Школа:  

г.Кисловодск 

МБОУ Лицей 

№8 

Полторацкая 

Полина 
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Вот и наступил ещѐ более интерес-

ный и увлекательный год, а значит, 

и время нового диалога. Мы нос-

тальгируем, вспоминая о прошедших 

годах, и думаем, что же будет сей-

час. Так чем же будет интересен 

одиннадцатый «Диалог Цивилизаций»? 

Новые лица, новые игротехники и 

новое направление «Патриотика» 

Что такое патриотизм? Из чего он 

складывается? И можно ли его раз-

вить на нашем интеллектуально-развлекательном фестивале 

« Д и а л о г  Ц и в и л и з а ц и й » ?  

Я думаю, что да. Сегодня состоялся сбор идеологов и предста-

вителей политики, баллотирующихся в президенты. Расспросив 

поподробнее, я узнала о том, что сегодня в 14:00 состоится 

Патриотический квест. Что же там будет? Ответа мы ещѐ не 

знаем. Организаторы и кураторы нововведения хранят эту инте-

р е с н е й ш у ю  т а й н у  в  с т р о ж а й ш е м  с е к р е т е .  

Я взяла небольшое интервью у Стегонцева Владимира Сергеевича 

(он является игротехником направления патриотического начала 

всех команд) и узнала о том, что направление было создано 

для того, чтобы каждый человек, каждый представитель моло-

дѐжного движения или простой школьник знал об истории своей 

страны, истории и области своего города. Мы должны помнить, 

что наш город является городом – Лѐтчиком, городом, который 

имеет один из лучших комбинатов мирового уровня. «Патриотика 

родного края – это не просто важно, это твой культурный и 

народный выбор и статус» - говорит игротехник Владимир - 

«Патриотика – это не только память о войнах, но и память о 

том, что мы стали первой страной, покорившей космос. Я хотел 

бы развивать это направление, прививая любовь к истории, а 

значит, и к своей стране.» Проведя небольшое собрание, на 

котором организаторы рассказывали о патриотическом квесте, 

они спрашивали ребят о том, что они ждут от этой виктори-

ны?». Многие предлагали свои интересные идеи и высказали 

мнение о том, что идея добавить это новшество была прекрас-

ной. Я полностью поддерживаю мнение ребят и считаю, что каж-

дый человек обязан знать и помнить свою историю.  

Мы пожелаем удачи всем игрокам на сегодняшнем состязании ис-

тинных патриотов! 

Конюхова Екатерина, МБОУ СШ №2 

Команда «Совѐнок» 
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Когда ребята переступили порог школы, их сразу же встрети-

ли с улыбкой и хорошим настроением. Далее, зайдя в класс, 

они познакомились с ребятами из других школ, сдружились с 

остальными командами. Больше всего нравится атмосфера про-

исходящего: новые знакомства, друзья и просто приятели. 

Тут не сидят на месте, а сплоченно выполняют все поручен-

ные задания, думают о создании и развитии своего государ-

ства. Настроение у всех на высоте, столько всего нужно ус-

петь, дружеская атмосфера только подзадоривает команды. И 

это только первый день! Все в предвкушении последующих 

дней и событий! 

Равчук Ульяна из команды «Старт» школы №54 

На любом фестивале, в каждой школе, да и в 
каждой команде существует определенная 
иерархия «важности». «Диалог Цивилиза-
ций» не исключение. Каждый участник, кото-
рый провел достаточно времени в стенах 47-й 
школы, может точно сказать, что мэтры – выс-
шие органы власти на фестивале. Но вот у но-
вичков этот вопрос вызывает лишь непонима-
ние и смущенное молчание, а все почему? Не 
привыкли они еще к бешеному ритму фестиваля, не прониклись этой атмосферой. 
Но у них впереди целых 4 дня. Но все же мы решили задать участникам такой лег-
кий, но в то же время ставящий в тупик вопрос: «Кто самый главный на Диалоге?»  
- Марина Викторовна! (Саша, команда «Просто и со вкусом») 
- Я! (Геля, команда «Большая разница») 
- Самое главное на «Диалоге» - Любовь! (Настя, команда «Олимп 2.0») 
- Мы! (Максим, команда «Тролли») 
- Моя мама. Потому что она старше меня. (Дима, команда «Как дома») 
- Девочки, которые отвечают за культуру. (Даша, команда «Максимум») 
- Я пока не понимаю, я тут первый день… (Алина, команда «Non stop») 
- Женщина, которая в микрофон говорила… Организаторы, игротехники, кто-то 
еще… ( Ксения, команда «Старт») 
- Игротехники… Хотя, нет! Мы! (Саша, команда «Life news»)  
- Глава диалога! (Илья, команда «Свет») 

Надежда Сергеевна. (Настя и Инна, игротехники)  
Лаптева Елизавета из команды «The CREW»  

Кретова Марина из команды «Патриоты» 

П е р в ы й  д е н ь  н а  « Д и а л о г е »  
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«Как связаны «Диалог 

цивилизаций» и футбол ?» 

- спросите Вы. Ответ 

прост: 11 по счету фести-

валь и пенальти, 11-

метровый штрафной удар в 

футболе. Также главная 

тема «Диалога» в этом го-

ду: «Едем на мундиаль», 

поэтому не вспомнить об 

этом было бы преступлени-

ем.  

Конечно, никто на фестивале 

не заработает «красную карточ-

ку», но каждая команда навер-

няка хочет попасть точно в 

цель. Но и на этом сходства 

«Диалога» с  этим видом спорта 

не заканчиваются. Политики – 

смелые и амбициозные капитаны. 

Экономисты- это голкиперы, 

всегда стоящие на страже бла-

гополучия всей команды. Игро-

техники - наши беспристрастные 

судьи. Настоящий командный 

дух, сплоченность - неотъемле-

мая часть как спорта, так и 

фестиваля. Стремление к победе 

– еще одно объединяющее звено. 

Интерес, который участники 

проявляют на протяжении 

всех четырех дней, поистине 

спортивный. И, конечно же, 

желание победить, без него 

никуда. Все выше перечис-

ленное еще раз доказывает, 

что наш фестиваль –это осо-

бый вид спорта, который се-

годня невероятно популярен 

среди молодежи.  

Поэтому, хотелось бы по-

желать всем командам удачи, 

честной игры и неподдельно-

го спортивного интереса. 

Пранченко Алина, ОУ № 47,  

команда «КГБ»  

Здравствуй, читатель! 

Сегодня 21 ноября - пер-

вый день встреч команд 

«Диалога цивилизаций». Участ-

ники безупречно подготовлены, 

в классах царит увлекательная 

атмосфера, все ребята в хоро-

шем настроении, они излучают 

улыбки и позитив. Я, журна-

лист из команды «Просто и 

со вкусом», постаралась уз-

нать, что же сподвигло 

мальчишек и девчонок участ-

вовать в данном мероприя-

тии. Для этого я взяла ин-

тервью у участников. 

Первой командой, кото-

рую я посетила, оказалась 

« О  с п о р т ,  т ы  м и р  ! »   

К а к  в с е  н а ч и н а л о с ь …  

С т р .  1 2  « П е н а л ь т и »  



«CREW». 

-Здравствуйте, ребята! 

Расскажите, что же вас спод-

вигло приехать сюда? Для чего 

вы принимаете участие в 

«Диалоге»? Как проходила ваша 

подготовка? 

-Подготовка наша проходила 

очень быстро, в сравнительно 

короткое время,-отвечает Ми-

хаил. - Всего лишь за не-

сколько дней мы придумали, по

-моему, прекрасную визитку 

без вмешательства взрослых. А 

вот приехали мы сюда для то-

го, чтобы удивить собой ос-

тальных ребят. Мы весѐлые, 

активные, и наша концепция 

заключается в воплощении сво-

их идей в жизнь, а для этого 

мы готовы участвовать в куль-

турных мероприятиях. 

Далее мы посетили команду «Надежда» и задали им те же 

вопросы: 

-Привет! Хоть мы и дружная команда, при подготовке 

было много ссор и непонимания, однако мы быстро с этим 

справились. На диалог мы приехали ради новых знакомств, 

нас привлекает активная деятельность, мы хотим разви-

ваться и общаться. 

И заключительной командой, которую я посетила, оказа-

лась «Максимум». 

-Мы хотим принести радость, смех, веселье и удоволь-

ствие как своим ребятам, так и ребятам не из своей ко-

манды. У нас появилась замечательная возможность прие-

хать сюда. И мы ею, конечно же, воспользовались. Очень 

жаль, что большинство из нас здесь последний раз в каче-

стве участников...Мы с пользой проведем это время, будем 

работать над собой, общаться и обмениваться опытом.  

Сошкина Екатерина из команды «Просто и со вкусом»,  

СОШ №2 п.Добринка 
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Так, команды «Стиляги», «Апельсин», 

«Life news» отдали предпочтение оран-

жевому цвету. Они с улыбкой говорят: 

«Нас не пугает схожесть костюмов, это 

даже забавно. Мы чувствуем себя уве-

ренно и комфортно, а также считаем, 

что мы - это одна большая дружная се-

мья «Диалога цивилизаций». 

В первый день фестиваля и вправду все 

ярко, по - оранжевому! И помните, да-

же если вы похожи снаружи, то внутри 

вы уникальны. 

Власова Милена , команда «Апельсин», МБОУ Лицей№3 

им.К.А.Москаленко 

Среди 33-х школ-участниц я 

выделила пять  особо запо-

минающихся и  задала их 

участникам несколько во-

просов: 

- Кому принадлежит идея 

создания ваших образов и 

почему вы «Кар-Мэн»? 

- Идея создания образов 

На 11 «Диалоге Цивилизаций» 

принимают участники 33 коман-

ды. Каждая из них заранее го-

товила домашнее задание :  

презентацию команды, творче-

ский номер для конкурсной 

программы «Едем на Мундиаль», 

видеоролик  LipDub, баннер 

школы и оформление кабинета. 

Также  команды заранее проду-

мывали  свой стиль и образы. 

Как говорится: «Встречают по 

о д е ж к е . . . » ,  в о т  и 

«диалоговцев» оценивают  по 

внешнему виду. Фестиваль пе-

стрит всеми цветами радуги, а 

в глаза бросаются  оригиналь-

ные головные уборы и дополни-

тельная атрибутика, отличи-

тельные знаки  команд.  

« С е р ь е з н ы й  р а з г о в о р » .  

В А У !  О р а н ж е в ы й  с н о в а  в  м о д е ?  

« С т и л ь  Д и а л о г а   2 0 1 7 »   
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счастья, ребята вокруг 

светлые и  улыбающиеся. 

Ходить черненькими не хо-

телось, ведь  наша задача 

-  быть яркими и изучать 

добро. 

- Есть ли у вас  какой-

нибудь талисман? 

- Да, это наши оранжевые 

юбки,  носки и  искренние 

улыбки! 

«Апельсин» лицей №3 

  Я являюсь участником ко-

манды «Как дома» и хочу 

рассказать о наших образ-

ах. Идея  названия принад-

лежит политику Геннадию 

Гребенько, а стиль проду-

мывался всеми членами 

«семьи». Мы «Как дома», 

потому что наша школа яв-

ляется «старичками» Диало-

га Цивилизаций. Здесь мы 

чувствуем себя комфортно, 

по-домашнему. 

Колесникова Елизавета 
Команда «Как дома» 

МБОУ СШ№41  
 

принадлежит нашему руководи-

телю. «Кар- Мэн» -  это груп-

па 90-ых, нас вдохновила му-

зыка и атмосфера «прошлого 

столетия». 

«Кар- Мэн» школа №42 

- Расскажите о ваших образах 

и названии, чем вы вдохнови-

лись и кому принадлежит идея 

создания костюмов? 

- Создание образов и реализа-

ция идей с костюмами принад-

лежат нашему вожатому, кото-

рого вдохновил просмотр 

мультфильма «Тролли». 

- А почему именно «Тролли»?  

- Этот  мультик добрый, инте-

ресный  и познавательный.  

- Есть ли отличительная черта  

у вашей команды? Если есть, 

то какая? 

- Отличительная черта нашей 

команды – обнимашки. Мы счи-

таем, что без объятий нельзя 

прожить и дня. К тому же, на 

фестивале все ребята такие 

искренние, отзывчивые и ми-

лые, что их просто нельзя не 

обнять. 

«Тролли» школа №30 

- Самые апельсиновые участни-

ки «диалога», расскажите о 

вашем стиле, почему именно 

такой цвет одежды и как он 

связан с названием команды? 

- Добрый день!  Оранжевые 

цвет костюмов у нас потому 

что мы такие яркие и сладень-

кие ,а еще  любим заряжать 

позитивом окружающих  людей, 

дарить им радость.  

Мы поняли, что Диалог – это 

такое место, где очень много 
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На «Диалог Цивилизаций» приехала Марьяна РО, переодевшаяся в мальчи-

ка со львенком из команды «Кар-Мэн», которая искала своего возлюб-

ленного. Она, знаете ли, не очень разговорчива…… 

Гуляя по коридорам 47 школы, мы увидели кое-что очень удивительное! 

ДИАЛОГОВСКИЙ РОМАН! 

Муза из команды «Олимп2.0» очаровала популярного участника команды 

«Ч.О.П».  Кажется, появилась парочка………   

ВЫ ТОЛЬКО ПОДУМАЙТЕ! ЭКОНОМИСТЫ НЕ УМЕЮТ СЧИТАТЬ!!! 

На обычный вопрос сколько будет 25X25, они попросили калькулятор! 

Команда «Флекс», Вам должно быть стыдно! 

ГОТОВЬТЕСЬ, ОН ИДЕТ! 

Симпатичный кандидат команды «The Crew» cказал, что собирается объя-

вить войну «Большой разнице»! 

 - Что произойдет если жираф поужинает кроликом?…….томное мычание… 

Догоняет и кричит: « Я знаааааю, у него будет диетический обед» 

Эх, а мы спрашивали про ужин. 

 Рома, «The Crew»  

Все знают, что журналисты странные люди, но, чтоб НАСТОЛЬКО ……. 

Главный редактор газеты слушает Face и наслаждается запахом краски… 

ПОРА БОРОТЬСЯ С БЕСПРЕДЕЛОМ……ОСТАНОВИМ НЕСПРАВЕДЛИВОСТЬ! 

Катя из команды «КГБ» безосновательно угрожает другим участникам. 

И КУДА СМОТРИТ НАША ОХРАНА? 

МЭТР ДИАЛОГА БЕРЕТ ВЗЯТКИ! 

МЫ ЗНАЕМ, у кого будет ЛУЧШИЙ конкурсный номер в творческой програм-

ме «Едем на Мундиаль».Все вопросы к Марианне Михайловне, мы тут не 

при чем! 

Ну и 11-й Диалог…. 

Берегите себя и своих близких! До скорых встреч, но это не точно ! 

С Вами были Настя, команда «Олимп2.0», 65   

«Подслушано Диалог» 

ШОК!!!!!! СЕНСАЦИЯ!!!!!!!!!!ЧИТАТЬ ДО КОНЦА! 
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